

CDU – Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Lerchenberg



Mainz-Lerchenberg, den 3.9.2017

Vorlage-Nr. 1242/2017

Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Lerchenberg am 14.09.2017

Fahrradweg zwischen Mainz-Lerchenberg über Mainz-Drais nach Mainz-Gonsenheim

Wir bitten die Stadtverwaltung um Aufnahme von Planungen für einen durchgehenden Fahrradweg zwischen Mainz-Lerchenberg über Mainz-Drais nach Mainz-Gonsenheim.

Zusätzlich bitten wir um eine Verbesserung des Ausbaus/der Ausschilderung des Fahrradwegs zwischen Mainz-Lerchenberg und Mainz-Marienborn-Bahnhof.

Begründung:

Die Bahnhöfe in Mainz-Gonsenheim und Mainz-Marienborn haben durch die Anbindung an den RMV insbesondere für Berufspendler an Attraktivität gewonnen. Zusätzlich ergibt sich dadurch die Möglichkeit den Hauptbahnhof als Verkehrsknotenpunkt zu entlasten.

Während der Bhf Mainz-Marienborn mit Straßenbahn und Fahrradweg erreichbar ist, ist dies für den Bhf Mainz-Gonsenheim nicht möglich.

Ein Teil der Strecke ist über einen Fahrradweg abgedeckt (Lerchenberg-Drais). Von Drais nach Gonsenheim ist die Strecke jedoch nur auf der L427 befahrbar.

Wir bitten um Prüfung welche Maßnahmen ergriffen werden können, um die Anfahrt nach Gonsenheim mit dem Fahrrad zu erleichtern. Dies könnte übergangsweise z.B. auch eine entsprechende Fahrbahnmarkierung sein, wie sie bereits auf der Straße zwischen Mainz-Finthen und Mainz-Gonsenheim (Finther Landstraße) umgesetzt wurde.

Mit diesem Fahrradweg wäre dann auch eine entsprechende Verbindung der Stadtteile möglich, die aktuell mit öfftl. Verkehrsmittel nur über den Hauptbahnhof realisiert ist. Die Steigung am „Draiser Berg“ ist aus unserer Sicht durch den immer stärkeren Einsatz von E-Bikes zu vernachlässigen.

Für die CDU- Fraktion
Markus Gillenberger